



ESPAÑA El Tribunal Supremo avala exhumar los restos de Franco **P16 A 19**



ARGENTINA Los violines suenan en la Villa 31 de Buenos Aires **P9**

Los demócratas inician el proceso de 'impeachment' a Trump

La presidenta del Congreso de EE UU dispone la creación de un comité para abrir un juicio parlamentario contra el presidente estadounidense

YOLANDA MONGE, Washington
La líder de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, la demócrata Nancy Pelosi, anunció anoche la creación de un comité para abrir un juicio parlamentario o *impeachment* contra el presidente de EE UU, Donald Trump. El mandatario es sospechoso de coaccionar a su homólogo ucranio, Volodímir Zelenski para que

investigara al hijo del exvicepresidente Joe Biden. El número dos del Gobierno de Barack Obama aspira ahora a la candidatura del Partido Demócrata para las elecciones de 2020. "Las acciones del

presidente han vulnerado seriamente la Constitución", dijo Pelosi en una comparecencia. Al mismo tiempo, el mandatario anunciaba su deseo de hacer pública la polémica conversación telefónica con el presidente de Ucrania, el pasado julio. Trump considera que se trata de una "caza de brujas". "Es ridículo", declaró el mandatario preguntado sobre el caso a su llegada a la sede de Naciones Unidas antes de ofrecer su discurso en la Asamblea General. "Sigo liderando las encuestas y no tienen ni idea de cómo pararme", agregó. **PÁGINA 5**

El republicano, en la ONU: "El futuro es de los patriotas, no de los globalistas" **P4**

La economía da un respiro a América Latina en una compleja coyuntura

Varios ministros apuntan a la estabilidad en tiempos de crisis

JAVIER LAFUENTE, Nueva York
Los ministros de Economía e Industria de México, Arturo Herrera; Colombia, José Manuel Restrepo, y Chile, Juan Andrés Fontaine, señalaron ayer la coyuntura económica actual —marcada, entre otros factores, por un aumento del precio del petróleo— propicia un respiro para sus países. Participaron en el marco del foro América Latina, Estados Unidos y España en la economía global, organizado en Nueva York por EL PAÍS y la Cámara de Comercio España-EE UU. **PÁGINAS 34 Y 35**



El presidente en funciones de España, Pedro Sánchez, ayer en el Foro de EL PAÍS en Nueva York. / ADOLFO PÉREZ

La justicia del Reino Unido devuelve al Parlamento el control del Brexit

El Supremo anula el cierre de Westminster que decretó Johnson

RAFA DE MIGUEL, Londres
El Tribunal Supremo del Reino Unido decidió ayer por unanimidad que el cierre del Parlamento efectuado por el primer ministro, Boris Johnson, fue "ilegal, nulo y sin efecto". El fallo es un duro golpe a Johnson y un obstáculo en su estrategia del Brexit, cuyo control vuelve a manos de Westminster. La Cámara de los Comunes volverá a reunirse de urgencia hoy mismo. **PÁGINAS 2 Y 3**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

El conflicto de interés salpica de nuevo a un funcionario de López Obrador

DAVID MARICAL PÉREZ, México
Una investigación periodística reveló ayer que el director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) mexicana, Manuel Bartlett, ocultó en su declaración patrimonial la existencia de 12 empresas, algunas relacionadas con el sector eléctrico, registradas a nombre distintos familiares. Bartlett, un veterano priista cuyo nombramiento al frente de la segunda empresa pública más grande del país causó revuelo, ya tiene abierta desde agosto una carpeta en la secretaría de la Función Pública tras otra denuncia que le acusaba de haber ocultado cientos de millones de pesos. **PÁGINA 7**

DILMA ROUSSEFF Expresidenta de Brasil

"Bolsonaro es un neofascista"

CECILIA BALLESTEROS, Madrid
Dilma Rousseff, expresidenta de Brasil (2011-2016), asegura en Madrid, a donde ha acudido para participar en actos del sindicato UGT y del PCE, que el actual Gobierno de su país, comandado por el presidente Jair Bolsonaro, "es neofascista". Rousseff (Belo Horizonte, 71 años) afirma también, en entrevista con EL PAÍS, que la destrucción de la Amazonia supone además la de la soberanía de Brasil y reitera que su



Rousseff, ayer en Madrid.

destitución fue un golpe de Estado. "Me parece que Jair Bolsonaro no solo está destruyendo la Amazonia, sino la soberanía del

país. Es una política deliberada", asegura la política del Partido de los Trabajadores (PT), la formación del también expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, encarcelado tras una condena a ocho años de prisión por corrupción. "Mi salida fue el primer acto de una pieza teatral que no acabó para implantar un modelo neoliberal en el país. Fueron irresponsables y unieron una crisis política a una económica para impedir la vuelta de Lula", dice. **PÁGINA 6**

SEGURO DE COCHE

SEIS MESES GRATIS

APÚNTATE AL SEÍSMO. 902 123 061

Una compañía bankinter. **lineadirecta.com**

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual. Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com